# OTROS 4 MONTONEROS FUERON MUERTOS EN LA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 6 de octubre.—Cuatro guerrilleros fueron muertos hoy en Tucumán en un enfrentamiento armado con soldados y policías, informó el Comando General del Ejército. Mientras tanto, fuerzas militares y de la Gendarmería Nacional continuaban en las montañas de Formosa la búsqueda de los guerrilleros Montoneros que huyeron ayer después del secuestro del avión. (AP).

# Reacciones Políticas en Argentina Frente a la Ofensiva Guerrillera

El Gabinete se Reunió en Forma Imprevista y Decidió Crear un Consejo de Seguridad Interna.— Otros 4 Guerrilleros Muertos

(AFP, AP, UPI y PL)

BUENOS AIRES, 6 de octubre.—El gobierno argentino decidió hoy aquí la creación de un Consejo de Seguridad Interna que tendrá a su cargo "la decisión política de la lucha contra la subversión".

El consejo estará integrado por el presidente, los 8 ministros y los 3 comandantes

en jefe de las Fuerzas Armadas.

La decisión fue tomada después de una imprevista reunión del gobierno y los jefes militares tras el ataque guerrillero en Formosa.

Ayer, comandos de Montoneros (peronistas de izquierda) lanzaron en Formosa, a unos mil 400 kilómetros al norte de aquí, una cuádruple operación cuyo objetivo, fracasado, fue liberar compañeros presos en el penal de esa ciudad.

Los guerrilleros secuestraron un avión comercial, coparon el aeropuerto de Formosa y atacaron el cuartel de un regimiento.

Todavía son imprecisas las cifras de muertos y heridos, aunque se supo que en el ataque al regimiento resultaron muertos un oficial, un suboficial y 10 soldados.

La gravedad de los acontecimientos repercutió con tal intensidad en el gobierno argentino que esta mañana el gabinete nacional celebró una reunión imprevista.

# VIDELA VIAJO A FORMOSA

Al mismo tiempo, el comandante general del ejército, general Jorge Rafael Videla, se para los estraslados a Formosa para observar sobre el terreno las consecuencias del ataque guerrillero.

Se trata de la acción más audaz protagonizada por la organización Montoneros, autoproscripta primero y declarada ilegal por el gobierno hace poco tiempo.

Los Montoneros utilizaron nuevamente uniformes, enfrentándose a las fuerzas de seguridad vestidos con pantalón, camisa y birrete azul.

Mientras, los remanentes de guerrilleros Montoneros huyeron a las montañas cerca de la frontera con Paraguay esta madrugada, después de las acciones de ayer.

El ejército dijo que el secuestro y los

ataques al aeropuerto de Formosa y la instalación militar estuvieron relacionados. Los Montoneros se responsabilizaron de las acciones en llamadas telefónicas a diarios de Buenos Aires, pero no dieron a conocer sus razones.

La Gendarmería Nacional que patrulla las fronteras y policías de Formosa llegaron cerca de las montañas en busca de los sobrevivientes guerrilleros.

La agencia independiente Noticias Argen-

tinas dijo que fuerzas de seguridad habían rodeado el área montañosa donde buscaron refugio los guerrilleros y preparaban un asalto final. Esto no fue confirmado.

#### REACCION DE LA UCR

Los diputados nacionales de la Unión Cívica Radical, el principal partido opositor, centrista moderado, repudió la acción del aeropuerto de Formosa y advirtió que ello demostraba la existencia de "una acción bélica abierta, perfectamente organizada y dirigida a conmover las bases de sustentación de nuestra organización política".

Los legisladores agregaron, en una declaración, que "parecen también agotadas las instancias conciliatorias y los llamados a la

reflexión: la sociedad argentina, de pronto, se encuentra inmersa en un enfrentamiento total y definitivo, en el cual debe adoptar una clara definición en orden a su propio destino".

## OTROS HECHOS DE VIOLENCIA

En otros hechos de violencia, 4 guerrilleros murieron hoy en un enfrentamiento armado con soldados y policías en la ciudad de Tucumán, informó el Comando General del Ejército, con lo que se elevan a 479 las víctimas este año en Argentina.

Por lo menos 30 guerrilleros, presumiblemente del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), han muerto en Tucumán desde principios de septiembre.

Asimismo, el cadáver de un obrero mecánico acribillado a balazos y destrozado por cargas explosivas fue hallado hoy en Córdoba por la policía local.

El muerto pertenecía a la Comisión Normalizadora del Sindicato de Mecánicos y trabajaba en la empresa Ika Renault.

Mientras, en Córdoba, un dirigente sindical vinculado con la derecha peronista fue ultimado presuntamente por guerrilleros, informó la policía.

Fue identificado como Osvaldo Sánchez, quien se desempeñaba como operario en una fábrica de automóviles. Sánchez colaboraba con los interventores designados por el Sindicato de Mecánicos, que desplazaron a las autoridades izquierdistas de la filial cordobesa del sindicato.

## BLOQUE SINDICAL

A la vez, agrupaciones sindicales y otras 7 en formación constituyeron en la provincia de Buenos Aires un Bloque Sindical del Peronismo Auténtico, que responde a la izquierda peronista.

Las agrupaciones son de La Plata, Berisso y Ensenada, zonas proletarias donde el peronismo tuvo siempre gran peso sindical

y político.

El bloque sindical responde al Movimiento Peronista Auténtico y al Partido Peronista Auténtico, formados últimamente.

El bloque está integrado por los trabajadores metalúrgicos, navales, de educación, petroleros, de salud pública, de la carne, de transporte, judiciales, bancarios, del seguro y textiles.

## OPINION DEL PPA

Por otro lado, el PPA cuestionó la legitimidad del gobierno y opinó que es inconveniente que la presidente reasuma su cargo, declaró Andrés Framini a la prensa local.

Framini, quien encabeza la Junta Promotora Nacional del PPA, manifestó que "Isabel Martínez no puede ni debe reasumir la Presidencia de la República, pues para que un gobernante pueda ejercer con legitimidad el poder público es preciso que respete el proceso que le dio origen".

Al mismo tiempo, un dirigente político opositor dijo que si la presidente no renuncia, "todos debemos exigírselo como contribución a la paz, la defensa, de nuestras instituciones y la posibilidad de encontrar la solución a la grave crisis que afrontamos".

El dirigente, Rafael Martínez Raimonda, secretario general del Partido Demócrata Progresista, de centro, manifestó que "la incapacidad y la ineficacia campean en todo el accionar del gobierno".